



Arte

Palma salda su deuda con Miró con una gran exposición —P34

El Gobierno se abre a la prórroga nuclear si no encarece el recibo

Sara Aagesen comunica por carta a Iberdrola y Endesa sus condiciones para considerar la extensión: garantías del suministro y de la seguridad, y que el coste no caiga en los consumidores

JUAN CRUZ PEÑA
Madrid

El Gobierno se ha mostrado dispuesto a considerar una revisión del calendario de cierre de las nucleares, para extender su vida útil, si las eléctricas cum-

plen ciertas condiciones. La vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica, Sara Aagesen, se ha cruzado cartas con los máximos responsables de Iberdrola y Endesa para contestar a su propuesta de retrasar el

cierre de las centrales, previsto entre los años 2027 y 2035. Aagesen envió una misiva en junio a los consejeros delegados de Iberdrola España, Mario Ruiz Tagle, y de Endesa, José Bogas, a la que ha tenido acceso EL PAÍS. En ella

expone sus exigencias: que el coste no recaiga en los consumidores, que se cumplan los requisitos que fije el Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) y que se garantice el suministro según los criterios de Red Eléctrica. —P22



ACADEMIA RUSA DE CIENCIAS VÍA REUTERS

Un fuerte terremoto activa las alarmas de tsunami en el Pacífico

Un terremoto de magnitud 8,8 frente a la costa oriental de Rusia sacudió ayer la península de Kamchatka generando una amplia cadena

de alertas de tsunami a lo largo del Pacífico, de Japón, Taiwán y Nueva Zelanda a territorios estadounidenses como Alaska y Hawái,

o países sudamericanos como Chile. La foto, una captura de un vídeo, muestra efectos del seísmo en la isla rusa de Sajalín. —P2 Y 3

Canarias y la Fiscalía conocían los malos tratos a menores desde 2021

El Defensor, ONG y empleados denunciaron el estado de los inmigrantes

MARÍA MARTÍN
Las Palmas de Gran Canaria

La Dirección General de Protección a la Infancia del Gobierno canario y la Fiscalía empezaron a recibir en 2021 denuncias por presuntos malos tratos a menores inmigrantes en centros gestionados por varias entidades. ONG, el

Defensor del Pueblo y varios trabajadores advirtieron de estas situaciones, pero no se actuó con contundencia.

Ahora, una investigación judicial abierta hace un año contra Quorum Social 77 ha revelado la presunta comisión de delitos de odio, lesiones y amenazas.

Se han documentado castigos en aislamiento y agresiones. El juez ha ordenado el cierre de dos centros y ha detenido a 11 personas. Quorum gestiona a casi 2.000 menores inmigrantes (más de un tercio de los acogidos en Canarias) y ha recibido más de 150 millones de euros desde 2023. —P14

La jueza de la dana desacredita el informe de la Guardia Civil contra la Aemet

La magistrada afirma que el documento es "erróneo e incompleto"

FERRAN BONO
Valencia

La jueza de la dana, Nuria Ruiz Tobarra, ha desacreditado el informe de la Guardia Civil que reprocha a dos organismos estatales, la Aemet y la Confederación Hidrográfica del Júcar, la falta de aviso de lluvias y de aumento de caudales en los momentos críticos de la catástrofe. La magistrada considera que el documento con la cronología es "claramente incompleto" y "erróneo" en sus apreciaciones sobre los fallos cometidos ese día. —P15

La Reserva Federal resiste la presión de Trump y mantiene los tipos de interés

IKER SEISDEDOS
Washington

La Reserva Federal (Fed), equivalente en EE UU al Banco Central Europeo, ha decidido mantener los tipos de interés pese a la enorme presión de Donald Trump para rebajarlos. Jerome Powell, el presidente de la institución, reafirma así su independencia ante el mandatario. No obstante, en la reunión de la Fed hubo dos votos en contra, algo que no había ocurrido en 32 años. —P24

—EDITORIAL EN P10

ICON



Más que estilo,
más que
tendencias



EL PAÍS